

que no han entregado las notas de la UCR, estoy entre Biotecnología en el TEC y Microbiología en la UCR. Cada una tiene sus ventajas, todavía me falta análisis”.

Diego Andrés Murillo Hernández, del Colegio Bilingüe Nueva Esperanza y vecino de La Aurora de Heredia, se convirtió en el segundo lugar de este examen de admisión. Él obtuvo 796,12 puntos. Su deseo es estudiar Ingeniería en Computación.

El examen del TEC para el próximo año lo realizaron 17.096 personas y solo 6.791 lograron sacar más de 520 puntos, que es la nota mínima.

## TEC DIO A CONOCER MEJORES PROMEDIOS DE ADMISIÓN

# Jóvenes de mente muy clara

♦ **REDACCIÓN**  
redaccion@lateja.co.cr

“La gente piensa que los alumnos de colegios científicos somos bichos raros, que solo pasamos estudiando, pero eso es mentira, es un mito. Tenemos tiempo para todo, lo que pasa es que le damos importancia a lo que realmente es importante”, dice Catalina Porras Silesky, de 17 años y vecina de Dulce

Nombre de Cartago, quien pegó un 800 en el examen de admisión del Instituto Tecnológico de Costa Rica (TEC). Es la nota perfecta.

A ella y a 29 jóvenes más, el TEC les hizo un homenaje como los mejores 30 promedios de su prueba de admisión.

“No hay secretos para pegar un 800, es solo ser aplicado y estudiar, nada cae del cielo. Siento que un 800 no se logra de la noche a la ma-

ñana, llega tras los años en el colegio. Yo estuve en La Salle, en Miravalles y ahora estoy en el Colegio Científico de Cartago, cada uno me ayudó a crecer”, afirmó la joven.

**Dos caminos.** Sobre lo que va a estudiar en el futuro cercano dijo: “Yo sabía que me había ido muy bien, pero un 800 nadie se lo espera, fue una gran sorpresa. Todavía estoy abierta a las posibilidades por-

ata sabía que le había ido bien, pero más pensó que pegaría 800.

DEBOOK.

